



Steiner Anzeiger

SOMMER-SERIE

WOCHENZEITUNG FÜR DEN BEZIRK
STEIN AM RHEIN UND UMGEBUNG

29. Jahrgang, Nummer 29, 28. Juli 2020

Einzelpreis: Fr. 2.00, erscheint immer dienstags

Wau!

Neu auch in
Stein am Rhein

KLEINTIERPRAXIS
RHENUS
kleintierpraxis-rhenus.ch



Der zehn Meter hohe und neun Tonnen schwere Turm für den Freifallturm wird für die Montage in der Halle vom Freizeitpark «Ticiland» unter der Aufsicht von Mitinhaber Peter Hablützel vorbereitet. Bilder Mark Schiesser

Das Tessin rückt immer näher

Im Freizeitpark «Ticiland» ist der Aufbau der Fahr- und Spielanlagen im Indoor-Bereich in vollem Gange. Erste Testfahrten sind Mitte August geplant. **Mark Schiesser**

STEIN AM RHEIN Ein Jahr ist es her, seit mit dem Spatenstich im Steiner Industriegebiet der Grundstein für den ambitionierten Familien-Freizeitpark «Ticiland» gelegt wurde. Seither sind die Bauarbeiten für das 17 Millionen teure Projekt in vollem Gange und wurden von der Coronapandemie nur wenig beeinträchtigt. Mit der 4500 Quadratmeter grossen Halle, dem Indoor-Park und einem Aussenbereich in der Grösse eines

Fussballfelds – dieser wird bis Ostern fertiggestellt – wird zukünftig ein ganzjähriger Betrieb ermöglicht, der vor allem regionale Gäste anziehen soll.

Modernste Fahr- und Spielanlagen

Ein Blick in die Halle, deren Einrichtung im südländischen Stil errichtet wird, lässt bereits ein attraktives Angebot mit Bergen und Seen, der Piazza Grande von Lo-



Die Achterbahn ist im Aufbau.

carno sowie modernsten Fahr- und Spielanlagen erahnen. Bis Ende Juli sollte der Kulissenbau fertig sein. Ein grosser Teil der Schienenelemente für die Achterbahn steht...

FORTSETZUNG AUF SEITE 2

■ STEHSATZ

*Mehr Besinnung,
weniger Lärm...*

Unser Nationalfeiertag wird dieses Jahr anders sein als sonst. Ohne besinnliche Worte eines prominenten Redners oder einer Rednerin aus dem politischen oder kulturellen Leben. Keine Musik und Liedervorträge und auch kein gemeinsames Singen der Nationalhymne. Egal ob coronabedingt, Ursprung und Sinn von Feiertagen gehen zunehmend verloren, entschwinden aus dem Bewusstsein der Bevölkerung. Dass die Gartenparty am 1. August mit Unmengen von Privatfeuerwerk garniert wird, das die Luft belastet und die Tiere erschreckt, macht die Sache auch nicht besser. Kein Zweifel, seit der 1. August zum verfassungsmässig statuierten Feiertag geworden ist, hat auch dieser Tag nicht an Bedeutung gewonnen...



Mark Schiesser
Redaktor

ANZEIGE

m' Museum
zu Allerheiligen
Schaffhausen

HÜHNER

UNTERSCHÄTZTES
FEDERVIEH

12.5.20
5.4.21

A1496757

